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Kreislaufwirtschaft bei Seltenerd-Metallen 

Anfrage der Fraktion FDP+ Freie Wähler + Piraten 

- 101.18.1189 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 
1. Wie hat sich der Gehalt an Seltenerd-Metallen an den gesammelten 

Wertstoffen entwickelt? 

2. Welche Seltenerd-Metalle kommen besonders häufig vor?  

3. Wo fallen diese Seltenerd-Metalle an? 

4. Welche Mechanismen bestehen, um die aufwendig gewonnen Seltenerd-

Metalle in den Rohstoffkreislauf zurückzuführen? 

5. Gibt es Planungen solche Mechanismen auszubauen? Wenn ja, welche? 

6. Welche Möglichkeiten sieht die Stadt die Mengen an Elektroschrott zu 

erhöhen? 

7. Welche Alternativen können neben der Container-Sammlung aufgebaut 

werden? 

 

Erneute Behandlung in der nächsten Sitzung. 

 

 

 

 

 

Eva Koch Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




